



**Internota Noticias** agregó 7 fotos nuevas de 25 de agosto a las 21:00.

Publicado por Internota Perfil · 25 de agosto a las 21:00 ·



## SUPERVISA PACO TREVIÑO AVANCE EN RECONSTRUCCIÓN DEL LLAMADO "PUENTE LOCO".

Juárez\_ Acompañado por el Secretario de Obras Públicas del Municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú acudió a supervisar la reconstrucción del puente vehicular ubicado en la Colonia Mirador de San Antonio, y cuya obra lleva ya un avance del 40 por ciento.

Conocido como "El Puente Loco", esta obra tenía originalmente un mal diseño en sus pendientes, que eran muy cortas y dificultaba la subida de los vehículos pesados como camiones urbanos, materialistas y repartidores de mercancías, por lo que durante su campaña Paco Treviño se comprometió a repararlo.

Y pensando en los peatones, se instalaron unas escaleras metálicas para que la gente pueda subir al puente, cruzar de un lado a otro y realizar sus actividades diarias, durante los trabajos de reconstrucción.

"Las escaleras están bien soportadas y fueron avaladas por Protección Civil, que periódicamente las inspecciona en conjunto con personal de Obras Públicas para garantizar la seguridad de los peatones que diariamente tienen necesidad de cruzar el puente para acudir a sus actividades cotidianas", expresó el Alcalde.

Comentó que se analizaron otras opciones para el paso de los peatones, pero la instalación de las escaleras metálicas fue la única que autorizó la Red Estatal de Autopistas (REA), que administra el Arco Vial Metropolitano cuya vía pasa por debajo del puente.

"Fue la única forma que la Red Estatal de Autopistas permitió al Municipio de Juárez para que la gente cruzara caminando mientras se realizan los trabajos", dijo el Alcalde, "Les pido tantita paciencia... Ahorita viendo con el Secretario de Obras Públicas, yo creo que estos trabajos van a terminar por ahí del mes de noviembre, esperemos que así sea", finalizó el Alcalde.



